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平成２２年みよし市教育委員会第１１回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

日 程 ４ 

平成２２年１１月１７日（水）午前１０時０１分開議 

 

市役所西館４階４０２会議室 

 

委員長：岡 本 洋 子   委員長職務代理者：冨 樫 佐智子 

委  員：佐 堀 守 秀  委  員：加 藤 志津香 

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長：寺田良人、教育部参事：加藤了介、教育部次長：柳川 傑、 

教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館長：加納公明、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：太田予一、 

学校給食センター所長：加藤正義、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：久野俊人 

 

なし 

 

委員長   教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 
      また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、教育行政課 久野補佐 にお願いします。

 

委員長   日程１平成２２年みよし市教育委員会第１１回定例会を開会しま

す。 

（午前１０時０１分） 

 

委員長   日程２委員長報告 先回の教育委員会後から本日までに出席しまし

た行事等について報告します。お手元にお配りをさせていただきまし

た資料のとおりです。学校訪問１２校終えさせていただいて、どの学

校も先生方の熱心なご指導のもと児童･生徒たちが真剣に授業に取組

んでいる姿を見させていただき大変感謝しております。また、今後も

それぞれの立場で学校の支援をお願いしたいと思います。 

 

委員長   日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長   前回の教育委員会後、出席、参加した会議、行事等は、お配りしま

した別紙一覧表のとおりであります。 

 

委員長   日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 
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【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第４０号 

（平成２３年度

教職員人事異動

方針について） 
 
 
 
 
議案第４１号 

（平成２３年度

小中学校の入学

式・卒業式につい

て） 
 
 
 
 
議案第４２号 

（教育予算その 

他議会の議決を 
経るべき議案に 
関する意見の申 
出について） 
 

 

 

 

 

 

 

教育部次長  ≪前回（第１０回定例会）の会議録を朗読≫ 

委員長   ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願いしま

す。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。会議録は、承認されました。 

           

委員長    日程５議事に入ります。 

委員長    議案第４０号の説明をお願いします。           

教育部参事   ≪議案第４０号について説明≫ 

委員長   議案第４０号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。  

委員長   よろしいでしょうか。 

委員長   それでは、議案第４０号平成２３年度教職員人事異動方針について、

採決してよろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。よって、議案第４０号は可決されました。 

委員長    議案第４１号の説明をお願いします。           

学校教育課長   ≪議案第４１号について説明≫ 

委員長   議案第４１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
委員長   よろしいでしょうか。 
委員長   それでは、議案第４１号 平成２３年度小中学校の入学式・卒業式

について、採決してよろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。よって、議案第４１号は可決されました。 

委員長    議案第４２号の説明をお願いします。  

教育行政課長   ≪議案第４２号（条例）について説明≫ 

教育行政課長   ≪同（補正予算）について説明≫ 

委員長   議案第４２号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
委員    それでは、少人数の市費負担で採用します教員は、小学校３年生を

担任するという限定以外は、県費負担の教員と全く代わらないですね。

学校教育課長  そうです。同じ勤務条件となります。 
委員長   他にありますか。 
委員長   それでは、議案第４２号 教育予算その他議会の議決を経るべき議

案に関する意見の申出について、採決してよろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。よって、議案第４２号は可決されました。 
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議案第４３号 

（みよし市少人 

数学級編制の実 

施に係る任期付 

市費負担教員の 

任用、給与等に関 

する規則） 
 

 

 

議案第４４号 

（みよし市教育

委員会公印規則

の一部を改正す

る規則） 
 
 
 
 

議案第４５号 

（教育委員会点 

検評価等報告書 

の提出について） 
 

 

 

 

 

議案第４６号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

委員長    議案第４３号の説明をお願いします。           

学校教育課長   ≪議案第４３号について説明≫ 

委員長   議案第４３号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
委員長   よろしいでしょうか。  
委員長   それでは、議案第４３号 みよし市少人数学級編制の実施に係る任

期付市費負担教員の任用、給与等に関する規則について、採決してよ

ろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。よって、議案第４３号は可決されました。 

委員長    議案第４４号の説明をお願いします。           

教育行政課長   ≪議案第４４号について説明≫ 

委員長   議案第４４号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
委員長   よろしいでしょうか。  
委員長   それでは、議案第４４号 みよし市教育委員会公印規則の一部を改

正する規則について、採決してよろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。よって、議案第４４号は可決されました。 

委員長    議案第４５号の説明をお願いします。           

教育行政課長   ≪議案第４５号について説明≫ 

委員長   議案第４５号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
委員長   よろしいでしょうか。 
委員長   それでは、議案第４５号 教育委員会点検評価等報告書の提出につ

いて、採決してよろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。よって、議案第４５号は可決されました。 

委員長    議案第４６号の説明をお願いします。           

教育行政課長   ≪議案第４６号について説明≫ 

委員長   議案第４６号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
委員    商工会女性部の講演会ですが、若手後継者育成事業の一環とされて

いますが、商工会以外の方も入場できるのでしょうか。 
教育行政課長  会費千円ということで、特に入場制限はされていないと思いま

す。一般の方も申し込みできると思いますが、商工会に問い合わせて

もらいたいと思います。２００人の限定で申し込みはファックスまた

は直接となっています。今後、商工会から広報等で案内がされますの

でよろしくお願いします。 
委員長   他によろしいでしょうか。 
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日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長   それでは、議案第４６号 みよし市教育委員会後援等名義使用の承

認について、採決してよろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。よって、議案第４６号は可決されました。 

 

委員長    次に、日程６協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次、協議及び報告をお願いします。 

教育部長 ≪１２月教育委員会行事予定の説明≫      

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事項について説明≫ 

      １ 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について

学校教育課長 ≪学校教育課からの協議及び報告事項について説明≫ 

１ 平成２３年みよし市新年教育研究大会実施計画について 

スポーツ課長 ≪スポーツ課からの協議及び報告事項について説明≫      

      １ 平成２３年新春みよし市マラソン駅伝大会について 

委員長   これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委員    マラソン大会の受付場所ですが、駅伝の部はみよし市立中部小学校

となっていますが、毎年中部小学校なのでしょうか。学校の授業で先

生方や子どもたちに支障はないのでしょうか。 

スポーツ課長 中部小学校で行っています。事前に施設には協力のお願いをして

おり、日曜日の休校日でもありご協力をいただいております。 

委員    マラソン大会についてですが、今年は特に寒い冬だと言われていま

すが、雪の日の対応はどうなのでしょうか。 

スポーツ課長 北と南では天候は若干異なりますので当日の朝、全区間を手分け

し現場確認に回り開催の判断をさせていただくことになりますが、「大

会は雨天決行ですが、荒天及び災害により中止となる場合がありま

す。」と開催要項にありますように、降雪・積雪により大会の開催が危

険という状況であれば、中止の判断もあります。いずれにいたしまし

ても安全開催を前提に判断をいただけるものと思っております。 

委員    毎年大盛会で行われますが、現在の申し込み状況はいかがでしょう

か。また、小中学生が申込期間に遅れてしまったということを聞くわ

けですが学校へ依頼等は順調に進んでいるのでしょうか。 

スポーツ課長 広報とともに各行政区・小中学校へもポスター・申込書の配布を

し参加募集を行っております。現在のところ３００件ほどの申し込み

があります。尚、昨年はインフルエンザの流行を大変心配したわけで

すが、今年につきましても大変寒い冬との報道もありますので、健康

に充分留意いただき多くの方の参加をお待ちしております。 

委員長   よろしくお願いします。何か他によろしいでしょうか。 
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

委員長   他に報告事項はありますか。 

      なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委員長   日程７平成２２年みよし市教育委員会第１１回定例会を閉会しま

す。 

（午前１０時４５分） 

   次回開催予定  

平成２２年１２月１５日（水）午前１０時から 
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平成２２年１２月１５日 

 

 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

委            員 

 

 

 

委            員 

 

 

 

教     育     長 

 

 

 

作     成     者      

 

 

 


